



FRIEDRICHSHAFEN

HEILBRONN

KARLSRUHE

MANNHEIM

STUTTGART

SÜDBADEN

TÜBINGEN

ULM

Ulm



Frauen bloggen über Brustkrebs



Brustkrebspatientinnen der Donauklinik Neu-Ulm haben eine Informationsplattform im Internet gestartet, einen sogenannten Blog. Unter dem Titel "meine Haare haben Urlaub" berichten die Frauen von ihren Erfahrungen mit der Krankheit. Initiatorin des Projektes ist Iris Kitzinger von der Neu-Ulmer Donauklinik. Sie sagte dem SWR: "Wir wollten den Patientinnen Informationen zukommen lassen, die sie besser verarbeiten können, als diese medizinischen Informationen. Der Gedanke war, dass sich die Patientinnen mit anderen Betroffenen austauschen können."



Stand: 27.7.2017, 17.30 Uhr

Drucken

Seite vorlesen

